

# Nachhaltig in kleinen Schritten - der FairTrade-Stand ist wieder im Geschäft



Zwei Jahre Pause. Corona, Distanzunterricht, Personalwechsel. Aber nun geht es weiter: unser FairTrade-Stand konnte wiedereröffnet werden.

Jeweils in der zweiten Pause am Montag und am Freitag können im Bereich zwischen der Spiezone und der Schulstraße Kleinigkeiten aus fairer Produktion, wie zum Beispiel Erfrischungsgetränke, Süßigkeiten oder Kekse, erworben werden.

Den Verkauf übernehmen drei Schülerinnen aus dem **WPK** Nachhaltigkeit des 9. Jahrgangs mit Unterstützung von Seiten des Kollegiums und dem Team des Weltladens TOP21 Elmshorn. Das ganze ist eingebunden in unseren Schwerpunkt "Schule in nachhaltiger Entwicklung".

Wir erhoffen uns durch den Stand eine Sensibilisierung von Schülerinnen und Schülern, Lehrkräften und anderen Schulangehörigen für Themen des fairen Handels und der nachhaltigen Produktion.

Mehr zum Thema:

- [Elmshorn als FairTrade-Stadt](#)